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农村河道保洁需重视
新昌新闻网记者综合报道

昨日，记者来到梅渚镇探访环境

卫生，在该镇下田村发现一条“臭

河”，与该镇提出的“建设诗画梅

渚”格格不入。

记者来到下田村社区服务中

心附近时，看到太平塘碧波荡漾，

水杉树倒映在水中，许多村民在

池塘边洗衣服，呈现出一幅恬然

的农村生活图景。路边一民居的

墙壁上，记者看到“实施五水共

治，建设诗画梅渚”的标语特别醒

目，然而一路之隔，就是一条飘着

异味的小河道。河道里有果皮、塑

料袋、饮料瓶等垃圾，水流较少且

浑浊，水面漂着少许泡沫，水底是

白色的沉淀物。

村民告诉记者，这条被称为“大

坑”的河道有垃圾，可能与上游村庄

的垃圾被水流带下来有关，该村近

十家榨面厂排放的废水也在一定程

度上对河道产生了污染。沿着“大

坑”往下游走，记者发现河道上散布

着各种生活垃圾，其中一段被放养

的鸭子一搅动，整个水面变成了灰

黑色。再往下走，在靠近山头变电所

的位置，河道从地面消失，变成了一

滩死水，水面几乎成了乌黑的泥浆，

还冒着气泡，不时有一股股难闻的

气味飘来。仔细观察才发现，在植物

遮盖的地方有一个涵洞，少量水从

那里流走。

有村民告诉记者，大坑水面

本来挺宽的。后来园区建设修路

后，大坑被改道，水流通过涵洞排

到新挖的沟道里。有时涵洞被堵

住，遇上大雨，污水就会漫过水泥

路，甚至倒灌到不远处村民家中。

他们希望沿河道各村能够抓好环

境治理，不让垃圾进入河道，也希

望园区能按照整体规划，早日将

村里的污水管网并入园区污水处

理系统，让乡村更清洁、更美丽。

新昌新昌网记者俞帅锋 通讯员杨邴摄影报道 11月 6日，县调腔剧团在建德市参加省传统戏剧展演，演出了

《五水共治》、《新挑水伯》等节目。11月以来，新昌调腔多次应邀参加省、市有关部门主办的展演活动，与其他国家级、

省级非遗项目戏曲剧种一起，为广大戏迷献上了精彩的戏曲大餐。

走进项目建设百日攻坚

新昌新闻网记者俞伟波报道
“我县创新‘三单一图’模式，让行政

审批变得明了，但我这个‘老革命’

遇到了新问题，办起来还是不顺手。

幸亏有代办中心的帮忙，我们教学

楼扩建项目审批才会这么顺利。”日

前，新昌中学校长助理石永超接受

记者采访时，对县投资项目审批代

办中心称赞有加。

石永超介绍，新昌中学的教

室目前已处于超负荷运行状态，

亟需扩建教学楼。代办中心全程

协办这个项目的审批，前些日子

已组织相关部门进行了预踏勘。

“我们已编制完成了项目建议书，

目前正在做可行性研究报告。”石

永超说，“我们只需做好自己‘家’

里的事，省了不少的心。”

代办中心位于行政服务中心三

楼，成立于今年 5月，现有 3名代办

员，无偿协助项目单位办理投资项

目审批相关工作。办公室东侧墙上

是审批的流程图，西侧是代办的重

点项目进度表。记者数了数，进度表

中的重点项目有 9个。代办员刘益

民告诉记者，除此之外，他们还有一

些上门兜来的“小生意”。

原来，代办中心开始时没有

知名度，自愿上门委托的人少，他

们就主动到园区和乡镇（街道）调

研企业困难，介绍中心职能，并留

下了联系服务卡。渐渐地，委托代

办的人就多起来了。一名沙溪镇

工业园区委托代办项目审批的业

主说：“有这样的服务，不要说是

无偿的，哪怕出点钱我们都乐

意！”

在做好点对点全程服务的同

时，代办中心还做起了“批发”业

务，对 18家库区搬迁企业进行集

中培训，又培训了园区、部门和

乡镇（街道）的代办员，发展了业

务网络。半年来，代办中心的“政

策咨询、流程解读、困难协调、进

程督查”得到了广大项目单位交

口称赞。

投资项目审批代办中心：

让投资项目审批再提速
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新昌天气

新昌县委县政府主办
新昌县新闻信息传播中心出版

新昌县气象台11月13日发布
今天晴到多云，西北风 2到 3

级，白天最高气温 15℃，森林火险 3
级，明天晴到多云，明天早晨最低
气温 4℃。

新昌新闻网记者胡夏锋报道
昨日下午，万丰汽车装备制造基地

（一期）落成仪式举行。

原国家外经贸部副部长、原博

鳌亚洲论坛秘书长龙永图，全国政

协常委、浙江省工商联主席南存

辉，绍兴市领导钱建民、魏伟、吴晓

东、车晓端，我县领导楼建明、求子

平、罗国安、柴理明、赵如浪、严钢，

有关部委、协会、商会、高校、企业

的领导和代表等出席。

万丰先进装备制造基地总投

资 55亿元，于 2012年底启动建设，

计划 3年成园、5年建设、8年达产。

一期落成后，新能源汽车混合动力

总成项目即将回归入园。

市委书记钱建民代表市委、市

政府，对项目落成表示祝贺。他说，

当前绍兴正处在发展路径的转折

期、大城市建设的关键期、转型升级

的攻坚期，面临难得的历史机遇，更

加需要万丰奥特等企业创业创新，

在加快转型升级中有更大作为，为

“重构绍兴产业、重建绍兴水城”、推

进现代化绍兴建设作出新的贡献。

市委、市政府将一如既往地关心企

业的发展，不断优化服务举措，在全

社会营造爱商、兴商、护商的浓厚氛

围，为企业做大做强提供有力支持。

县委书记楼建明简要介绍我县

经济社会发展情况，对万丰奥特所

取得的发展成绩予以肯定。他说，万

丰汽车装备制造基地一期的落成，

是万丰奥特加快转型升级的关键一

笔，也是新昌产业高端化的重要一

笔，必将有力提升新昌先进装备制

造业的发展水平。

中国民企国际化之道高峰论坛

同时举行，龙永图和复星高科技集

团董事长郭广昌、华立集团董事长

汪力成等经济界“大鳄”分别作主题

演讲或专题对话。

古老调腔频发新声

新昌新闻网记者王娟敏报道
昨日，在钦寸水库库周交通工程 1

标严棠公路建设现场，记者看到，

唐家洲大桥桥梁桩基础已完成，路

基已完成进度的一半，建设工人正

在抓紧扎钢筋，准备浇盖梁。

库周交通工程环库区而建，钦

寸水库大坝蓄水后，将作为临时应

急保障道路，成为库区主要交通通

道，以后与新江拔线相连，可以缓解

库区交通压力。库周交通工程 1标

起点位于严家山村的县道长锭线终

点附近，终点位于扁石村与唐家洲

村之间，全长 3.44公里，按四级公

路标准建设，路基宽 6.5米，工程建

安费 2300多万元。唐家洲大桥高

16米，宽 6.5米，整座桥梁共有 5根

立柱，目前已完成 2根立柱的浇筑。

库周交通工程 1标项目部安全

负责人梁礼锋介绍说，库周交通工

程 1标于 8月 5日动工建设，一直

在加班加点，连雨天都不停歇。在

抓进度的同时，他们非常注重安全

生产，时刻绷紧安全弦。目前，库周

交通工程 1标进展顺利，计划在年

底前路基基本成型，桥梁梁板铺装

完毕。整个工程计划在明年 3月底

前基本完成，力争明年 4月建成通

车。

库周交通工程1标完成近半

万丰汽车装备制造基地一期落成

新昌新闻网记者胡夏锋报道
11月 11日上午，县委书记楼建明

在督查入城口综合整治工作时强

调，要坚持问题导向，树立精品意

识，坚决打赢整治攻坚战，着力解

决各类突出问题，不断提升新昌城

市品位。副县长裘武宏、高新园区

管委会主任徐东林参加督查。

入城口综合整治工作事关城

市整体形象，事关群众生活质量，

是一项民生实事工程。楼建明一行

来到重点地段、重要节点，实地踏

看道路改造、环境卫生整治、汽修

店和早餐店整治、立面整治等。随

后，还召开督查汇报会，听取有关

情况汇报，确定整治时序、整治重

点等。

楼建明指出，必须科学谋划。

要突出高品位，坚持高起点规划、

高标准设计、高质量建设，借助这

种最省钱、最高效的城市建设手

段，加快推进新昌的新型城市化步

伐。要突出操作性，结合入城口的

实际情况，广泛征求群众的意见建

议，促使整治规划更接地气、更符

民意。

楼建明强调，必须加快行动。

要抓紧实施，快拆，即抓紧拆除违

法建筑、破旧建筑等；快整，即抓紧

立面、绿化、汽修店和早餐店等整

治；快改，即抓紧道路改造等。要抓

住节点，突出七星大桥东西两侧、

国际物流中心地段南复线两侧、耿

基建材市场和石柱湾村口、新中路

和江北路等重点。要抓实工作，完

善长效机制，实施精细化管理，防

止各类问题反弹。

楼建明要求，必须突出实效。

要分工负责，增强时间意识、效率

意识，在明确的时间节点内完成整

治。要注重形象，在加快整治进度

的同时，提高整治质量，推进“两

美”新昌建设。

裘武宏主持督查汇报会，并就

有关工作提出具体要求。

楼建明在督查入城口综合整治工作时要求

树立精品意识 提升城市品位

新昌中学举办第十三届菊花展

新昌新闻网记者杨玉墀摄影报道 11月 11日，为期半个月的新昌中

学第十三届大型菊花展开幕，该校培育的 6大类 300多个品种的 2800多

盆菊花在校园内争奇斗艳，竞相怒放，吸引了众多市民前来观赏。


